
 

 

 

04 DE FEVEREIRO DE 2020                                                                                                                              JORNALISTA CRISTIANE BRANDÃO 

“GRUPO DA CODESA” VAI FAZER  
SUA PRIMEIRA REUNIÃO 

 

PRIVATIZAÇÃO DO PORTO PÚBLICO 
 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 
O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

www.suport-es.org.br                             @suport2019  

 
O Suport-ES vai participar da primeira reunião do 
“Grupo da Codesa”, que vai acontecer no dia 14 
(sexta-feira), às 14 horas, na Assembleia Legislativa 
do Estado. 
O Grupo de Trabalho tem o intuito de acompanhar 
as proposições do Governo Federal sobre a deses-
tatização da Companhia Docas. 
O presidente, Ernani Pereira Pinto, será o represen-
tante do Suport-ES neste grupo, que também con-
tará com a participação dos demais sindicatos da 
orla portuária e dos operadores portuários do por-
to público. Nas discussões também haverá servido-
res e membros dos Poderes Legislativo e Executivo 
e representantes da sociedade civil. 
O convite para participar do grupo só aconteceu 
depois que o sindicato questionou, via imprensa e 
ofício à Codesa, que o grupo havia sido criado sem 
que os portuários tivessem a oportunidade de par-
ticipar. Após questionamentos, a Assembleia vol-
tou atrás e enviou e-mail ressaltando a importância 
da entidade no processo. 
 

 

http://www.suport-es.org.br/

